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□草加パドラーズ事務局 住所 草加市松江 2-4-16 □電話 048-931-3844

「草加パドラーズ展」総括 

9月 1日(火)、草加市立中央図書館で

2020スポーツ文化企画展「草加パド

ラーズ展」8/5～8/31を約 1か月間、

実施し昨日をもって無事終了しまし

た。木村、井坂、中島の 3名で搬出

作業を実施してきました。 

大切な啓発活動 
この企画展も今年で 4回目になります。私達の河

川美化活動の目的や内容を広く知っていただき、自分たちの街は自分たちの力で、誇れる

街にしていくという啓発活動が出来ました。啓発用パンフレット 300枚もすべて配布する

ことが出来ました。また、11名の方々から感想や貴重な意見を聞くことができました。 

「草加パドラーズ展」 アンケート(11名の回答) 
□草加市内(11名)  男(2名) 女(9名)   市外(0名)  

□年齢層 30代(3名) 40代(2名) 50代(2名) 70代(4名) 

(1)この展示はいかがでしょうか (※未記入 1名) 

① 面白い      ②まあまあ       ③つまんない 

10名(90.9%)        0 名           0名 

(2) この展示を見て草加パドラーズを(※未記入 1名) 

① 理解できた    ②少し分かった    ③理解できない 

        8名(72.7%)    2名(18.1%)       0名 

(3) 今 プラゴミ問題が話題になっていますが 

① 真剣に取り組む問題だ  ②個人では解決できない  ③興味が無い 

           10名(90.9%)          1名(9.0%)                      0名 



(4) お気づきの点がありましたらお願いします 
1 とても興味を持ちました。自分たちの街を自分たちできれいにする。私たちと次世代の子ども達のた

めに。30代男性 

2 コロナ問題と一緒で一人一人が気を付けること。この頃、マスクが道端に捨ててあること、もっとゴミ回

収をする方の身になって考えなくてはと思います。ゴミ回収をする人に感謝、ありがとう。70代女性 

3 ホームページを拝見しました。身近にこういった草の根の活動をされている団体がいることを知り、私

も出来ることをやろうと思いました。40代女性 

4 川のゴミ問題には以前から気になっていたので、とても興味があります。応援しています。30代女性 

5 私も参加したいが、募集中とか・・入会書などあってほしかった。50代女性 

6 特に、映像が分かり易い、きれいです。ゴミ収集の様子が良く分かりました。素晴らしい活動に頭が下

がります。綾瀬川クリーン大作戦を最後まで拝見しました。70代女性 

7 綾瀬川でカヌーをやっているが、新田の約 600ｍ上流の越谷市一帯の住宅からトイレの浄化槽の汚

水を、古い家は 90PPMのまま(新築は 60PPM)川に流している。越谷市下水道課に聞くと、下水道にす

る予定は当分無いとの事です。90PPMはひどいのでよく考えてカヌーをしたり、身体や目が水にふれる

のを注意した方が良いと思います。70代男性(実名記入有→個人情報を配慮させていただきます。) 

8 2020年 8月 28日 19:00にテレビでビデオを流しているが、誰も見ていないときにビデオのつけっ放

しは環境問題に取り組む姿勢と合わないはず。草加市の施設に於いてビデオのつけっぱなしに要する

電気代金は草加市の税金でまかなっているのか説明してほしい。昨今、36°Ｃの気温になっているが、

このような電力の消費によるものではないかと思う。自らが考案したであろう広告に責任をもってほしい。

よって、草加パドラーズは 2020年 8月、草加図書館において、視聴者が誰もいないのにビデオをつけ

っ放しにしていた事実を公式活動歴で草加市民に向けて公表してほしい。40代女性 

《評価》 
□1～6 「自分たちの街は、自分たちで綺麗にする。」「私たちと、次世代の子ども達のために皆で

がんばりたい・・・」、多くの方々から、感謝や共感の声が寄せられ高い評価をいただきました。 

□期間中に、3件ほど草加パドラーズへの活動に参加したい・・というご希望が寄せられました。 

◇7  他市の簡易下水道からの汚水放出の問題で、貴重な助言をいただきました。70代男性 

・水質汚染は大問題です。私達も、年間を通じて自主的に水質検査を実施しています。 

  (参考)・綾瀬川 手代橋付近 糞便性大腸菌 4,500個/100ｍｌ(草加市環境課 2020.8.1測定) 

      ( : 国際水泳連盟水質基準  1,000個/100ｍｌ以下を指標としている。) 

■8 (Q)19:00だれも見ていないビデオのつけっぱなしは良くない。市の税金・公表。40代女性 

(A) ビデオを見ていただいた方々に好評でした。しっかりと内容を見ていただいた方(6の

70代女性)からも感想をいただいています。今後の対策として、夜間の人の出入りが少ない時は

スイッチを切るとか、映像を見たい人はモニターのスイッチを入れるとか対応していきたい。 

(ご意見の内容から、環境問題への意識の高い方かと思います。お願いと提案があります。草加

パドラーズのホームページをご覧になってください。85名の会員が無償で泥まみれになって活動

してくれている様子を知っていただきたいと思います。そして、何が言いたいのか膝を交えて冷静

に話し合いたいと思います。一度でも良いから一緒に活動してみませんか。①「子供までまき込ん

で、こんな汚い危険なことをさせるな・・・・。」②「お前たちは、偽善者だ・・。やめろ。」など、いくつも

の誹謗中傷を受けてきましたが、これらの嫌がらせを無視して、ただ黙々と美化活動を続けてまい

りました。草加市立中央図書館が市民に親しまれ、魅力ある図書館になるよう少しでもお手伝いを

したいという気持ちで企画展を実施していることも大事なことと考えています。 文責 中島) 

《課題》多くの市民の皆さんから、共感や励ましをいただき、企画展を実施して良かったと考え

ています。しかし、まだ一部に、誤った正義感で誹謗中傷をする人もいることもわかりました。 


